

20240813 AA メルマ収録事前レポート

AT

《 KP フォト実践レポート 》

撮影場所：『 藤の牛島公園 ヒマワリ畑 』

撮影日時：7月28日、7:00過ぎ、晴れ

「ヒマワリと熊蜂」



なぜ撮ろうと思ったのか？！！！！

ヒマワリのお花に熊蜂がしゃぶりついて感じで

熊蜂の動体が丸っとしていて可愛らしいと感じました。

どう撮ろうと思ったのか？！！

今年のヒマワリは元気いっぱい、背も2mほどに伸びていました。

望遠レンズを使ってヒマワリの花のマクロを撮ろうと思いました。

ある程度距離があるので、

熊蜂も気にせずヒマワリにしがみついていた。

この角度からでは熊蜂の顔を撮ることは出来ませんでしたが

艶やかな丸っとした後ろ姿が撮れました。

撮ってみてどう感じたのか？！！

元気いっぱいのヒマワリの花と熊蜂と青空が

パワフルな夏のEを伝えていると感じます。

ギンギラの暑さを受け止めてパワーに変えていくヒマワリの生命E！！

まさに「夏の花」だと思いました。

熊蜂もヒマワリの花の中だと可愛らしく見えました。

「開くぞー！！！」



なぜ撮ろうと思ったのか？！！！！

前日も見に来た人が

「昨日は開いていなかったのに、今朝はこんなに開いていてびっくり！」

と話してくれました。

開く時には全開 MAX パワーを出すのだらうと感じました。

お日様に向かってまさに開かんとするヒマワリを見つけたので

撮ろうと思いました。

どう撮ろうと思ったのか？！！！！

花びらの1枚1枚が開こうと動き出している瞬間を撮ろうと思いました。

撮ってみてどう感じたのか？！！

お花の周りの緑色のガクが、赤ちゃんの帽子のフリフリみたいで
まるで赤ちゃんがニコツと笑いだすような感じがしました。

一生けん命にお母さん(お日様)を観ながら
ここだよ！おはよう！！と話しかけているような
優しく和やかな気持ちになりました。

ギガファイル便 URL: <https://xgf.nu/2KywZ>